

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Seit über 15 Jahren ist Liesing mit dem Thema „Fluglärm“ konfrontiert. Viele Bürger fühlen sich dadurch in ihrer Lebensqualität beeinträchtigt und fordern die Einstellung der Flugroute über Liesing.

Bedingt durch die Corona-Krise und der damit verbundenen Veränderung der Reisefreiheit ist es seit März 2020 zu einer Abnahme der Flugaktivitäten im Allgemeinen gekommen. Dennoch kommt es nach wie vor immer wieder zu Beschwerden von Bürgern und der Bürgerinitiative gegen den Fluglärm und die 3. Piste.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 24. März 2021 folgenden

Antrag

betreffend Veränderung der Flugaktivitäten über Liesing

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, einen zuständigen Vertreter des Flughafens Wien Schwechat bzw. der Austro Control in eine der nächsten Sitzungen der Bezirksentwicklungskommission einzuladen, um die Mitglieder der Bezirksvertretung über die Veränderungen des Flugverkehrs über Liesing zu informieren.

BezR Sabine Kotasek
Klubvorsitzende